

Sanando heridas

Unidad de Quemados en Chihuahua, un espacio que da una segunda oportunidad

Las quemaduras dejan cicatrices en la piel y en el corazón, ayudar a sanar es la más grande y noble acción.

Las quemaduras graves son una experiencia dolorosa tanto física como emocionalmente, ya que impactan de manera significativa a las personas; además, acorde con el INEGI, son la tercera causa de muerte infantil en México. Por ello, para concientizar a las familias y sociedad sobre los peligros, cada 27 de abril se celebra el Día Nacional de la Prevención de Quemaduras en Niñas, Niños y Adolescentes.

En Chihuahua se ayuda y da esperanza con la Unidad de Quemados del Hospital General Doctor Salvador Zubirán Anchondo. La Unidad, fundada el 27 de septiembre de 2006, se ubica en el sexto piso y brinda atención a pacientes quemados, desde recién nacidos hasta adultos mayores, de todo el estado y de entidades vecinas que carecen del servicio.

Sus médicos y enfermeras son expertos en cirugía y atención de pacientes con quemaduras graves en más del 20% de cuerpo o en vías aéreas, originadas por:

- ☑ Fuego directo
- ☑ Quemaduras eléctricas
- ☑ Escaldaduras
- ☑ Fricción
- ☑ Farmacodermias
- ☑ Químicos
- ☑ Radioterapias



Al año, atienden a aproximadamente 400 personas con quemaduras de segundo grado superficial, profundas o de tercer grado. Las quemaduras más frecuentes en adultos son por fuego directo, le siguen las de accidentes eléctricos y las menos usuales por químicos. En el caso de los menores de edad, ocurren por escaldadura, debido al contacto con agua hirviendo o aceite caliente; seguidas por fuego directo.



Con los cuidados adecuados, en las quemaduras de segundo grado la piel se regenera y en las de tercero se colocan injertos para dar una nueva oportunidad.

Ayudar a sanar a una persona que sufrió quemaduras es una oportunidad para hacer la diferencia en su vida y mostrarle que no está sola. **PRO**

¡CORREMOS PARA SANAR!

CARRERA ROTARIA SAN FELIPE – PRO 2023

La vigésima sexta edición de la carrera se encuentra lista para recibir a las familias chihuahuenses.

Año con año, la Carrera Rotaria San Felipe - PRO apoya a personas en situaciones vulnerables, así mismo promueve la activación física y la convivencia familiar.

En esta ocasión, la carrera organizada por la iniciativa del Club Rotario San Felipe Chihuahua, con sus representantes, el ingeniero y presidente Roberto Arévalo Figueroa y el vicepresidente, el ingeniero Martín Gerardo Martínez Bustillos, busca recaudar fondos para la Unidad de Quemados del Hospital General de Chihuahua, Doctor Salvador Zubirán Anchondo.

El donativo ayudará a las personas que requieren apoyo urgente para atender el grave problema.

La carrera se realizará el 23 de abril y consta de dos modalidades: 10k y 5k. El circuito comienza en la Ciudad Deportiva, recorre parte de la colonia San Felipe y finaliza en la explanada del monumento del Discóbolo, frente al Estadio Olímpico. Para cerrar con broche de oro, los asistentes disfrutarán de una convivencia con el sorteo de regalos y premios en efectivo para los ganadores.

El donativo de participación es de 300 pesos e incluye un Kit de Bienvenida que contiene:

- ✓ Una playera conmemorativa, a los primeros 700 corredores.
- ✓ Una medalla representativa para las primeras 700 inscripciones.
- ✓ Bebidas energizantes.
- ✓ Alimentos como fruta y galletas.

Se espera la participación de mil corredores en la edición 2023.



La Carrera Rotaria San Felipe - PRO es una excelente oportunidad para apoyar una causa noble mientras se fomenta la actividad física y la convivencia en familia.

¡Únete y marca la diferencia en la vida de aquellos que más lo necesitan! PRO

